



ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES Y SEGURIDAD EN EL TRABAJO DE LA FACULTAD DE FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA 26 DE ENERO DE 2017

En el aula Polivalente de la Facultad de Farmacia, siendo las **10:30 horas** del día **26 de enero de 2017**, se reúne la Comisión de Prevención de Riesgos Laborales y Seguridad en el Trabajo, delegada de la Junta de Facultad, previamente convocada al efecto, bajo la presidencia de la Ilma. Sra. Decana Prof^a. Dra. Dña. Irene Iglesias Peinado, actuando como Secretario el Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández.

Asisten a la misma, las personas que a continuación se relacionan para tratar los siguientes puntos del **Orden del Día**:

- 1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Comisión anterior celebrada el pasado día 21 de diciembre de 2016.**
- 2. Actualización de los responsables de RLST en los Departamentos de la Facultad.**
- 3. Informe sobre los protocolos y actuaciones diversas, relacionadas con la prevención de Riesgos Laborales y Seguridad en el Trabajo, que afectan a la Facultad.**
- 4. Propuestas de trabajo.**
- 5. Ruegos y preguntas.**

ASISTENTES

Prof^a. D^a. Irene Iglesias Peinado
Prof. D. Rafael Lozano Fernández
Prof. D. Manuel Córdoba Díaz
Prof. D. Ángel Agis Torres
D. Luis Bragado Morillo
Prof^a. Dña. Montaña Cámara Hurtado
Dña. Rosario García Broncano
D. Francisco Javier Hernández García
Prof. D. Daniel Sánchez Mata
Prof^a Dña. Elvira López-Oliva Muñoz
Prof^a Dña. Rosa María Ortega Anta

Excusan su asistencia la Prof^a. Dña. Pilar Gómez Serranillos-Cuadrado, el Prof. D. Damián Córdoba Díaz, la Prof^a Dña. Pilar Iniesta Serrano, el Prof. D. Mario Fernández Román, la Prof^a Dña. M^a del Pilar López-Alvarado Gutiérrez, el Prof. D. Luis Rivera de los Arcos (asiste en su lugar la Prof^a Dña. Elvira López-Oliva Muñoz) y la Prof^a. Dña. Ana María López Sobaler (asiste en su lugar la Prof^a Dña. Rosa María Ortega Anta

Antes de comenzar la reunión, la Sra. Decana se excusa, teniendo que abandonar la reunión por haberle surgido otra reunión urgente con los Directores de Departamento, presidiendo a partir de ese momento el Prof. D. Daniel Sánchez Mata, Delegado de la Decana para Medio Ambiente.

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Comisión anterior celebrada el pasado 21 de diciembre de 2016.

Tras la intervención de D. Francisco Javier Hernández García, que introduce una modificación al Acta, se aprueba el Acta por asentimiento.

2. Actualización de los responsables de RLST en los Departamentos de la Facultad.

Tras un debate entre los miembros de la Comisión, se decide enviar a todos los Departamentos y Secciones Departamentales de la Facultad un correo solicitando los nombres de las personas que ellos designen como Coordinadores de los Riesgos Laborales y Seguridad en el Trabajo, indicando que sería conveniente que los miembros designados abarquen todo el horario en el que haya actividad en el Dpto. o Sección.

3. Informe sobre los protocolos y actuaciones diversas, relacionadas con la prevención de Riesgos Laborales y Seguridad en el Trabajo, que afectan a la Facultad.

Tras haber sido enviados los protocolos de actuación a todos los miembros de la Comisión, referentes a la prevención de incendios, residuos, etc., se decide enviar a todos los directores de los Departamentos y Secciones Departamentales de la Facultad, los más interesantes.

El Prof. Lozano Fernández informa que se ha incluido en la página web de la Facultad, el apartado Servicios, Riesgos Laborales y Seguridad (<http://farmacia.ucm.es/prevencion-de-riesgos-laborales>), en donde figuran diversos apartados como el Acceso a la web de la Unidad de Gestión y Coordinación de Prevención de Riesgos Laborales de la UCM, Información general, Normas generales en caso de Emergencia, ¿Qué hacer en caso de emergencias en Aulas y Laboratorios?, Normas básicas de Prevención de Incendios, etc.

4. Propuestas de trabajo.

La Prof^a Cámara Hurtado, expone que en la Facultad tenemos unas estructuras obsoletas que dificultan y a veces impiden totalmente realizar las gestiones de seguridad como se debería. Tanto ella como el Sr. Gerente proponen transmitir a todos los miembros de la Facultad las normas de seguridad que están a nuestro alcance y no se cumplen, como por ejemplo no aparcar bien, no situar los muebles en los pasillos, impidiendo la salida en casos de emergencia, etc. y hacer que dichas normas se cumplan.

El Prof. D. Manuel Córdoba expone que cuando se tengan los nombres de los Coordinadores de cada Dpto. se los reúna para darles unas pautas y sobre todo se los forme adecuadamente.

D. Francisco Javier Hernández indica que la prevención de riesgos es un tema que nos interesa a todos, por lo que es necesario concienciar a todos los miembros de los Departamentos y Secciones Departamentales de la Facultad en materia de seguridad.

El Prof. D. Manuel Córdoba indica que es necesario recordar a los Directores de los Departamentos y Secciones Departamentales de la Facultad, que ellos son los responsables de la seguridad en su Dpto. o Sección.

El Prof. D. Daniel Sánchez Mata, expone que está totalmente de acuerdo con todo lo indicado hasta el momento, pero desgraciadamente existe una indiferencia a los temas de seguridad como se ha demostrado recientemente, pues a la carta enviada con anterioridad a todos los Dptos. y Secciones solicitando los temas que les preocupan en relación a la prevención de riesgos laborales y de seguridad en el trabajo, sólo contestaron 5, por lo que es necesario insistir continuamente y anular esta indiferencia.

5. Ruegos y preguntas.

El Sr. Gerente informa que se ha colocado una línea telefónica exclusiva para emergencias en la Conserjería de la Facultad, tfno. 2030, para activar el protocolo interno de la Facultad.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 12:00 horas del día 26 de enero, de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretario, doy fe.

VºBº

**EL DELEGADO DE LA
DECANA PARA MEDIO
AMBIENTE**

Fdo.: Daniel Sánchez Mata

Madrid, 26 de enero de 2017

EL SECRETARIO DE LA FACULTAD



Fdo.: Rafael Lozano Fernández